



## Menginspirasi Melalui Video: Pesan Terbaru Anies Baswedan untuk Pendukungnya

### Description

Anies Baswedan Minta Pendukungnya Kawal Proses Pemilu 2024

Pasangan calon presiden nomor urut satu, Anies Baswedan, menyatakan bahwa ada banyak kekurangan dalam proses Pemilu 2024. Dia juga menyerukan kepada para pendukungnya untuk mengawal, melaporkan kecurangan, dan keanehan selama proses pemilu berlangsung. Anies mengatakan bahwa langkah itu merupakan upaya memperbaiki pemilu dan memperkuat demokrasi.

Data sementara dari KPU menunjukkan bahwa pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar memperoleh 25,27 persen suara. Sedangkan pasangan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka memperoleh 56,87 persen, dan pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud Md memperoleh 17,86 persen dari jumlah total Daftar Pemilih Tetap (DPT) yang masuk.

Anies juga meminta para pendukungnya untuk menghormati proses pemilu dan menghargai kerja demokrasi yang sedang berjalan. Dia juga meminta mereka untuk tetap menjaga semangat dan optimisme gerakan perubahan. Anies mengapresiasi gerakan perubahan yang telah berjalan selama 1,5 tahun, serta menerobos segala tantangan dan melawan kekuatan yang besar.

Tindakan Anies ini menunjukkan bahwa pihaknya tidak terima dengan kekurangan yang ada dalam proses pemilu. Dia menyerukan untuk melaporkan kecurangan dan upaya memperbaiki pemilu dan memperkuat demokrasi. Data sementara dari KPU menunjukkan hasil pemungutan suara pasangan calon. Anies juga meminta pendukungnya untuk tetap menjaga semangat dan optimisme gerakan perubahan, serta menghargai proses pemilu.

### Ringkasan

Calon presiden Anies Baswedan mengkritik proses pemilihan umum 2024 dan mengajak pendukungnya untuk mengawasi dan melaporkan kecurangan selama proses pemilu. Dia juga

meminta pendukungnya untuk tetap menjaga semangat dan menghormati proses demokrasi. Hasil sementara menunjukkan pasangan Anies-Muhaimin Iskandar memperoleh 25,27 persen suara. Bagaimana tanggapan Anda tentang kritik Anies terhadap proses pemilu? Apakah Anda setuju dengan ajakannya untuk mengawasi dan melaporkan kecurangan? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark